

Victoire slovène et grosse chute

La deuxième étape du Tour du Pays de Vaud, disputée en circuit sur 113,3km autour d'Eclérens, a donné lieu à une arrivée massive au sprint. Le Slovène Bastian Petric s'est montré le plus percutant et s'est imposé, remportant sa première victoire de la saison et certainement la plus significative de sa jeune carrière. Le Suisse Noah Schnyder a bien joué sa chance, mais il a dû se contenter de la quatrième place, au pied du podium. C'est néanmoins un bon résultat pour le coureur de La Neuveville, sachant que, à quelque 15km de l'arrivée, il a été pris dans la grosse chute collective qui a contraint le jury à neutraliser la course et donner un nouveau départ.

Le verdict aurait-il été différent sans ce gros krach du peloton ? Impossible de le dire bien sûr, même si, au moment de l'incident, deux coureurs avaient une vingtaine de secondes d'avance sur le peloton. Malheureusement pour eux, il aurait fallu qu'ils aient au moins 30 secondes d'avance pour qu'on leur accorde de repartir avec un avantage. Cela dit, ils n'avaient pas creusé un écart important et on peut penser que tout se serait terminé par un sprint massif.

Au classement général, le maillot jaune reste danois, mais passe sur les épaules de Oskar Louw Larsen. Les coureurs suisses, deuxième du contre-la-montre par équipes à Lausanne rappelons-le, restent en embuscade puisque Noah Schnyder, Loïc Schertenleib et Antoine Salamin occupent les quatrième, cinquième et sixième rangs, à deux secondes du leader.

Mais dans le camp suisse, l'ambiance n'était pas aussi joyeuse que la veille à Lausanne. La faute à cette grosse chute collective dans laquelle Loïc Schertenleib a été méchamment touché. Le coureur du Vélo-club Echallens, le visage et les deux genoux tuméfiés, était grimaçant quelques minutes après l'arrivée. « Les deux genoux me font mal, en particulier le gauche », relevait-il. Contraint de changer de vélo, il a fini courageusement dans le premier peloton. Noah Schnyder est également tombé, sans conséquence sérieuse heureusement. Antoine Salamin a eu la chance de ne pas tomber, mais il a souffert de problèmes d'estomac au cours de l'étape. Souhaitons qu'il retrouve la plénitude de ses moyens samedi sur la route de Saint-Cergue.

Si cette étape n'a pas créé de différence entre les meilleurs, elle a été trop difficile pour plus de vingt de coureurs. Dix-huit ont été contraints de mettre pied à terre car ils accumulaient trop de retard. Parmi eux, le Fribourgeois Nathan Dafflon, porteur du maillot à pois la veille à Lausanne. En outre, quatre coureurs ont abandonné, dont le Suisse Tom Stirnimann.

L'étape de samedi, qui partira de Saint-Cergue pour y revenir s'annonce difficile avec plus de 2100 mètres de dénivelé positif. Les grimpeurs vont trouver un terrain à leur convenance. Le départ sera donné à 14h30 et l'arrivée est prévue vers 17h20.